

jueves 30 de septiembre de 2021

La Concejalía de Juventud apuesta por nuevas alternativas de ocio saludable con Escape Room La Laguna

Este juego geolocalizado de misterio ha sido desarrollado por la empresa española Dogoplay, recorre diferentes barrios y es totalmente gratuito



La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de La Laguna, junto a Dogoplay, ha puesto en marcha Escape Room La Laguna, un juego geolocalizado de misterio y escape urbano que transcurre en las calles de diferentes barrios del municipio. Esta iniciativa quiere ofrecer alternativas de ocio saludable, además de fomentar el conocimiento de la localidad entre la

población joven, y se enmarca en la estrategia municipal Horizonte Joven 2021-2022, un amplio programa de actividades para impulsar la participación juvenil en las políticas públicas y su compromiso con el desarrollo del municipio en el que residen, con acciones de carácter social, formación, empleo, divulgación, ocio, y cultura.

Durante esta aventura, los jugadores y jugadoras asumirán el papel de un equipo científico de la policía y su misión será descubrir el origen de una rara dolencia que está afectando a la población. La historia obliga a las personas participantes a recorrer diferentes puntos de La Laguna, donde tendrán que desvelar diferentes pruebas de agudeza y agilidad mental para obtener las pistas necesarias que les permitan resolver el misterio final.

El concejal de Juventud, José Juan Gavilán, explica que “uno de sus alicientes es que cuenta con varios lugares de inicio (Tejina, Valle de Guerra, Geneto, La Cuesta y Taco), que facilitarán la participación de las personas residentes de la Laguna y fomentarán un mejor conocimiento del municipio para quienes nos visiten”.

Para iniciar la investigación, debe escogerse una de las siguiente ubicaciones: plaza Manuel Hernández de Tejina, la plaza Ramón J. Figueroa de Valle de Guerra, la avenida de La Paz de Geneto, la plaza del Tranvía de La Cuesta o el centro ciudadano de Taco. El juego es gratuito y se podrá resolver en un plazo de dos días, aunque los participantes pueden decidir realizar el juego completo en solo uno.

Para empezar a jugar, solo es necesario realizar una reserva gratuita en la web <https://dogoplay.com/reserva/escape-room-la-laguna/> [<https://dogoplay.com/reserva/escape-room-la-laguna/>], descargar los materiales necesarios que se enviarán por email y descargar la app “Escape Juventud La Laguna” para iOS o Android. No es necesario contar con instalaciones en las calles ni con personal de soporte durante el desarrollo de la actividad, ya que cada equipo contará con sistemas de ayuda en su *smartphone*.

La iniciativa se desarrolla en el marco del programa municipal Horizonte Joven, que “hemos planificado teniendo muy en cuenta el impacto en la población joven que ha supuesto este año y medio de pandemia, que no hemos terminado de superar totalmente y que ha supuesto un cambio social sin precedentes recientes”, como explica el concejal de Juventud, Educación y Desarrollo Local, José Juan Gavilán.

Este plan plurianual de actividades quiere “dar más protagonismo a las y los jóvenes en el desarrollo de las políticas locales, contribuir a la mejora de sus condiciones de vida, propiciar su implicación en el espacio público, fomentar el ocio saludable y generar un espacio de acompañamiento y escucha activa de sus necesidades y prioridades”, señala el edil.